

Courir avec les joggeurs ?

A l'heure actuelle, il y a toujours plus de personnes qui ne se sentent pas en sécurité lorsqu'elles rencontrent un chien.

C'est pourquoi le chien doit être rappelé pour que la personne puisse continuer son chemin sans être gênée.

Cette règle s'applique également lorsque le chien n'ennuie personne.

Il arrive que des joggers, des cyclistes ou d'autres « objets » en mouvement exercent un énorme pouvoir d'attraction sur le chien.

La phrase « il ne fait rien, il veut simplement jouer » n'est pas adéquate.

Toute personne qui part se promener avec son chien doit l'avoir constamment à l'œil, tout comme l'environnement, afin d'avoir suffisamment de temps pour rappeler son chien lors d'événements imprévus et qui pour lui sont une source de tentation.

Ce qui signifie qu'il faut également tenir son chien près de soi dans des endroits où la visibilité n'est pas bien dégagée.